

Luxembourg, le 30 octobre 2020

Conférence en ligne sur « la prise en charge de patients Covid-19 »

Organisée à destination des médecins généralistes

Au regard de la crise sanitaire actuelle, les Hôpitaux Robert Schuman (HRS), en collaboration avec le Cercle des médecins généralistes, et avec le soutien de Santé Services S.A., invitent les médecins généralistes à participer ce mardi 3 novembre prochain, à 18h30, à un forum d'échange (sous forme de conférence en ligne) ayant pour sujet la prise en charge de patients Covid-19.

Nos différents intervenants, spécialistes du sujet, présenteront l'organisation et la prise en charge hospitalière des patients Covid-19 et répondront aux questions des médecins généralistes inscrits.

Intervenants et sujets abordés

Prof. Claude Braun, Directeur médical des HRS : Introduction et état des lieux

Dr Emile Bock, Médecin urgentiste coordinateur des Urgences HRS : Organisation du parcours patient aux Urgences

Dr Philippe Welter, Anesthésiste-Réanimateur HRS: Organisation du parcours patient aux Soins Intensifs

Dr Marc Berna, Directeur médical Pôle Viscéral-Oncologie HRS: Organisation du parcours patient en Soins normaux Dr Christian Frantz, Pneumologue HRS: Synthèse des traitements existants et présentation du Guide de l'infection à SARS-CoV-2 (Covid-19) réalisé par les HRS

Dr. Jean-Paul Schwartz, coordinateur des Maisons de Soins : pistes d'amélioration pour une optimisations de la prise en charge du patient en maison de soins

Questions/Réponses (20 minutes) : Échanges entre intervenants et public

Pour toute demande d'inscription exclusivement réservée aux professionnels de santé, un e-mail peut-être envoyé à <u>Service.communication@hopitauxschuman.lu</u>

La durée approximative de la conférence est d'une heure.

L'intégralité de la conférence sera enregistrée et disponible par la suite sur le site des Hôpitaux Robert Schuman (www.hopitauxschuman.lu) pour visionnage ultérieur.

Les Hôpitaux Robert Schuman (HRS) sont nés en 2014 de la réunion de la Clinique Bohler, l'Hôpital Kirchberg, la ZithaKlinik situés à Luxembourg ville et la Clinique Sainte-Marie située à Esch-sur-Alzette : 280 médecins sous statut libéral et plus de 2250 salariés prennent l'engagement d'assurer une prise en charge de haute qualité et un service personnalisé à forte composante humaine. Les missions du groupe clairement définies sont structurées autour de sept pôles de compétence : le pôle Femme, Mère, Enfant, le pôle de Médecine interne, le pôle Appareil locomoteur, le pôle Psychiatrie, le pôle Viscéral-oncologie, le pôle Gériatrie. Les Hôpitaux Robert Schuman disposent d'une structure moderne pour répondre aux attentes des professionnels de la santé et assurer la meilleure prise en charge possible de ses patients. Des rôles académiques et de recherche compléteront les missions cliniques des pôles.